WiRTSCHAFT

IM SÜDWESTEN



Hohes Niveau

Konjunktur in der Region entwickelt sich weiter positiv

Großer Produzent

Der Oberkircher Werner Kimmig macht viele bekannte TV-Shows

Statt Bagatellgrenze

Wirtschaft will technische Lösung für Mehrwertsteuerrückerstattung



Industrie- und Handelskammern Hochrhein-Bodensee Schwarzwald-Baar-Heuberg Südlicher Oberrhein Rheintalbahn

Finanzierung gesichert

6 989



D 08189 PVSt Deutsche Post O100H1690000159459
Gesellschaft für Gerellschaft für Verkehrssicherungssysteme Schillgasse 17

IHK Freiburg, Südlicher Oberrhein, Postfach 860, 79008 Freiburg im Breisgau



TV-Koch Tim Mälzer begeistert Grund- und Werkrealschüler in Villingendorf

Wettbewerb "Klasse Kochen!"

Die Grund- und Werkrealschule Villingendorf hat im Rahmen des Wettbewerbs "Klasse Kochen!" eine neue Schulküche gewonnen, die gemeinsam mit TV-Koch Tim Mälzer bei einer Kochaktion eingeweiht wurde. Die Kochaktion ist Höhepunkt und Abschluss der Wettbewerbsrunde 2014, zu der das Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL), Tim Mälzer und die Bertelsmann Stiftung gemeinsam mit dem Küchenhersteller Nolte aufgerufen hatten. In der Turn- und Festhalle wurde Tim Mälzer von der versammelten Schülerschaft und Ehrengästen, darunter auch Landrat Wolf-Rüdiger Michel, begrüßt. Schulleiter Rainer Kropp-Kurta skizzierte

Ein starkes Kochteam: Klaus Peter Ringgenburger und Tim Mälzer

noch einmal, wie es zu dem Gewinn einer neuen Schulküche kam und blickte entsprechend auf die spannende Koch-WM zurück.

1.000 Euro für die Grundausstattung

Der Zehntklässler Lukas Schütz interviewte den Promikoch und nutzte dafür die von Schülern zuvor gesammelten Fragen. "Wir freuen uns sehr darüber, dass wir die Jury mit unserem Kreativbeitrag einer Koch-Weltmeisterschaft und unserem Nutzungskonzept überzeugen konnten. Die neue Küche und die 1.000 Euro für die Grundausstattung der Küche helfen uns sehr dabei, das Thema Kochen noch stärker im Schulalltag zu verankern", so Rainer Kropp-Kurta. Mit IHK-Bildungsberater Klaus Peter Ringgenburger, dort verantwortlich für den gastronomischen Bereich und gelernter Koch, wurde ein idealer Pate für die neue Küche gefunden. Tim Mälzer übergab gerne Urkunde und Verantwortung an Ringgenburger. Geduldig erfüllte Tim Mälzer auch sämtliche Autogramm- und Selfie-Wünsche von Groß und Klein.

Leidenschaft und großes Engagement

Mit Leidenschaft und großem Engagement kochten neun Schülerinnen und Schüler aus den Klassenstufen vier bis sechs in drei Teams ein Menü aus Lebensmitteln, die sie zuvor selbst eingekauft hatten. Da sich die Kinder neben einem frischen Salat, gefüllten Schnitzeln und einem fruchtigen Nachtisch vor allem auch Spätzle "vom Brett geschabt" wünschten, holte sich der Hamburger Mälzer kurzerhand Verstärkung in Person des Kronewirts Pitt Lang und Küchenpate Klaus Peter Ringgenburger. So erhielt der prominente Gast noch einen Spätzle-Kochkurs in Villingendorf. Mälzers Chefkoch Tom Rößner und Konrektorin und Hauswirtschaftslehrerin Eugenia Remisch unterstützen die Kochaktion mit Esprit und Elan.

Tim Mälzer hatte sich viel Zeit für die Schülerinnen und Schüler genommen und damit mehr als bewiesen, wie ernst ihm das Engagement für gesunde Ernährung ist.



Klaus-Peter Ringgenburger Fachbereich Berufliche Ausbildung Telefon: 07721 922-191, ringgenburger@vs.ihk.de

- ANZEIGE



